
Marino Pederiva su TV2000

      

Marino Pederiva condivide la sua storia, 
con l'obiettivo di far capire che il problema legato alle slot è enorme, 
bisogna cercare e trovare una soluzione.

  

  

Forza Marino, no molar!
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